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El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, y la delegada de Turismo, Isabel Calvente, junto al presidente de la Unión
Ciclista Barreña, han inaugurado el Centro BTT Los Alcornocales, el segundo centro andaluz de bicicleta de montaña.
El equipo de gobierno casi al completo estuvo presente en este evento tan importante para la oferta de turismo
activo del municipio.
Un acto de inauguración que se desarrolló en varios puntos, el primero el hotel Montera Plaza donde se presentó

un vídeo de cómo se ha plasmado este proyecto. También se visionaron las distintas rutas y se entregaron los diplo-
mas a los ciclistas que han participado en esta primera ruta.
También tuvo lugar el descubrimiento de los paneles informativos del punto de recepción del Hotel Montera, tras

lo cual partieron los inscritos en la actividad hacia el segundo punto de recepción.En esta primera ruta han partici-
pado alrededor de 80 ciclistas.
En total son 430 kilómetros los que conforman las seis rutas principales más dos alternativas, que suman un total

de 8 rutas para los amantes de la bicicleta de montaña.
Cada una de las rutas del folleto que se ha presentado también dispone por ejemplo de códigos BIDI, donde se

recoge toda la información. 
Todas discurren por senderos y pistas naturales. El centro cuenta con dos puntos de inicio y recepción marcados

para ello, uno está situado en el Hotel Montera y el segundo en la Venta El Frenazo del municipio. 
El alcalde barreño, Jorge Romero, ha mostrado su satisfacción por este centro BTT. "Es un día especial porque es

un paso más de nuestra apuesta por el turismo activo. Además el de Los Barrios es el segundo centro de bicicletas
todoterreno de Andalucía y creo que es un motivo para estar orgullosos", comentó Romero. 
Romero apuntó que “estos centros producen un impacto económico positivo en las zonas en las que se ubican y

funcionan, basado en el incremento del turismo, generando empleo en el sector hostelero y de restauración, bene-
ficiando a las agencias de viaje e incentivando la industria de la bicicleta, por eso debemos de estar de enhorabuena
en nuestro municipio”.

Inaugurado el Centro BTT de Los Barrios, el segundo
en Andalucía y que sitúa al municipio en un referente
de turismo activo
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El Ayuntamiento presenta “Vive el Verano en Los Barrios” con
más de 25 actividades para todos los públicos

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, ha pre-
sentado junto al concejal de Seguridad Ciudadana,
José Carlos Lara,  la delegada de Turismo, Isabel Cal-
vente, la de Festejos y Juventud, Carmen Roldán, y el
concejal de Cultura, Manuel Molina, la programación
de verano 2014 denominada “Vive el Verano en Los
Barrios”.
Más de veinticinco actividades que se desarrollarán

en los meses de junio, julio y agosto entre Los Ba-
rrios, Palmones y Los Cortijillos y que se ha diseñado
desde la delegaciones de Turismo, Festejos y Juven-
tud y Cultura y también con la colaboración de la Di-
putación de Cádiz.

El PSOE gastó 1.585.000 de euros en publicidad en medios
de comunicación entre 2007 y 2010

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, ha dado a co-
nocer las cifras del gasto del Ayuntamiento en publicidad
institucional en los últimos siete años en el periodo
2007/2014 y que asciende a 1.625.506 euros, unos
datos que ha ofrecido el primer edil tras la pregunta del
grupo socialista de los gastos del actual equipo de go-
bierno en publicidad institucional y en medios de comu-
nicación.
“No tenemos nada que ocultar y por eso los datos que

nos aportan los servicios económicos del Ayuntamiento
demuestran que los socialistas se gastaron 1.585.000 euros entre 2007 y 2010 en publicidad institucional,
una auténtica barbaridad y un nuevo ejemplo de despilfarro y de cómo dilapidar el dinero de los ciudadanos
barreños”, apunta el alcalde.
Romero ha matizado que desde que tomó posesión a mitad de 2011 solo ha gastado 39.897 euros hasta

junio de este año, “en tres años hemos gastado una media de 13.000 euros por año y supone el dos por
ciento con respecto al despilfarro del PSOE en este asunto”.
Este descenso gracias a la gestión responsable de este equipo de gobierno ha supuesto “un ahorro im-

portante en el Ayuntamiento puesto que el gasto de publicidad en 2007 fue de 1.123.567 euros, en 2008
de 368.274 euros y en 2009 de 79.553 euros más los 14.210 de 2010.Todos bajo el gobierno socialista. Y
hemos pasado a 4.283 euros en 2011, la mayoría del PSOE ya que entramos a gobernar en el mes de junio
y a los 135,70 euros en 2012, pasando por los 16.226 euros en 2013, para llegar a los 19.256 euros en lo
que llevamos de 2014”.
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La Junta Local de Incendio trata los puntos más importantes
del plan de prevención y coordinación de incendios

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, presidió
hace unos días la  Junta Local de Incendios Foresta-
les de Los Barrios en la que se han coordinado las
actuaciones de posibles incendios durante este ve-
rano en la localidad. También ha asistido el delegado
de Medio Ambiente, Miguel Alconchel, además de
miembros de la Guardia Civil, Policía Local, Protec-
ción Civil, Bomberos, Infoca, técnicos municipales,
entre otros.
La Junta Local de Incendios plasma el plan de

coordinación en caso de incendios en el municipio. 
Durante la reunión, se plasmó el plan de coordinación
2014 en caso de incendios forestales en el municipio
y las funciones de cada una de los integrantes. 

Romero y Gil visitan Guadacorte para ver las mejoras que
acomete el Ayuntamiento en esta urbanización

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, junto al
primer teniente de alcalde, David Gil, y el concejal de-
legado de Guadacorte, José Antonio Gómez, visita-
rons  los trabajos de desbroce que operarios
municipales acometen en la franja derecha de la calle
Cóndor de Guadacorte junto a la parcela Z09.
Estos trabajos se están realizando en una zona que

no está recepcionada por el Ayuntamiento, pero se
está realizando para prevenir riesgos de incendios y
mejorando la imagen del entorno.
También han supervisado los trabajos de limpieza y

desbroce del parque infantil de esta zona del municipio.
En el parque, situado junto al complejo deportivo

Las Marismas, se han realizado una serie de trabajos
de desbroce y limpieza de estas instalaciones.
Esta actuación se lleva a cabo dentro del plan de

mejoras de espacios públicos del municipio que se
puso en marcha hace algunas semanas. Los opera-
rios han desbrozado y limpiando estas instalaciones
infantiles para que estén en un estado aceptable para
su utilización.

Romero detalla los gastos de su tarjeta durante el mes de mayo

El alcalde de Los Barrios, Jorge Romero, dio a conocer un mes más los movimientos de su tarjeta de débito
de alcaldía durante el mes de mayo, “volvemos a dar otro ejemplo de transparencia de este Equipo de Gobierno
hacia los ciudadanos ". Los ciudadanos pueden comprobar estos movimientos en el tablón de anuncios del
Ayuntamiento y en la web municipal.
Romero ha detallado los gastos de su tarjeta en el mes de mayo que suman un total de 516, 14euros. En

estos gastos se refleja 339 euros que corresponden al almuerzo ofrecido a la visita institucional del alcalde
de Almonte durante la feria.
También aparece otro gasto de 125,50 euros de un almuerzo en la Venta El Frenazo y 51,84 euros de pro-

ductos varios de Mercadona.

Esta zona infantil cuenta con varios aparatos de jue-
gos para niños, además de una zona verde amplia
con bancos.
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¿Qué asuntos fueron debatidos en el pleno ordinario 
de Junio?


